
Управление образования 

Администрации Аксайского района 

 

Протокол № 1 

Заседания Общественного Совета при 

 Управлении образования Администрации Аксайского района 

 

Дата проведения – «15» февраля 2019 года 

14.00  

Место проведения – Управление образования  

Администрации Аксайского района 

   Присутствовало:  6 человек 

1. Терехова Тамара Александровна, председатель Общественного совета. 

2. Шевченко Елена Александровна, исполнительный секретарь Аксайского местного 

отделения  ВПП «Единая Россия», член Общественного совета. 

3. Лукина Наталья Андреевна, главный редактор общественно-политической газеты 

Аксайского района «Победа», член Общественного совета. 

4. Хекало Лариса Николаевна, член Общественного совета. 

5. Ипполитова Галина Михайловна, член Общественного совета. 

6. Резникова Светлана Юрьевна, Председатель Совета ВДПО Аксайского района 

Ростовской области, член Общественного совета. 

        Приглашённые 

1. Н.А. Пастухова, заместитель начальника УО ААР 

2. О.А. Левда, заведующая  МБДОУ Лучик  

  Повестка дня:  

1. Выборы заместителя председателя и секретаря общественного совета. 

2. Обсуждение проекта постановления ААР «Об общественном совете при УО 

ААР». 

3. Утверждение плана деятельности Общественного совета на 2019 год. 

4. Организация экскурсии в МБДОУ №1 «Лучик» для членов Общественного 

совета. 

 

 



ПО ПЕРВОМУ ВОПРОСУ - члены Общественного Совета избрали 

председателя, заместителя председателя и секретаря общественного совета, в 

следующем составе:  

   Председатель: Терехова Тамара Александровна 

   Заместитель председателя: Шевченко Елена Александровна 

   Секретарь: Ипполитова Галина Михайловна 

   Голосование - единогласно.  

   

ПО ВТОРОМУ ВОПРОСУ - члены Общественного Совета ознакомились и 

обсудили проект постановления «Об общественном совете при УО ААР». 

ПО ТРЕТЬЕМУ ВОПРОСУ - члены Общественного Совета обсудили план 

деятельности на 2019 год  

ПО ЧЕТВЁРТОМУ ВОПРОСУ - члены Общественного Совета обсудили вопрос 

организации экскурсии в МБДОУ №1 «Лучик» для членов Общественного совета. 

Рекомендовали Левде О.А. заведующей МБДОУ № 1 «Лучик» отработать вопрос 

выбора оператора для проведения независимой оценки качества условий 

осуществления образовательной деятельности в детском саду. 

Голосование - единогласно.    

  

Присутствовали: 

 

Терехова Тамара Александровна 

 

Шевченко Елена Александровна 

 

Лукина Наталья Андреевна 

 

Хекало Лариса Николаевна 

 

Ипполитова Галина Михайловна 

 

Резникова Светлана Юрьевна 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


